

21. Juni 2019

Medienmitteilung

Zwei neue Verwaltungsrätinnen für die Insel Gruppe

Die Aktionäre der Insel Gruppe AG wählten an der Generalversammlung vom 21. Juni 2019 Barbara Radtke (46) und Katja Berlinger (44) in den Verwaltungsrat. Sie ersetzen Anne-Geneviève Bütikofer und Michèle Etienne, die ihre Ämter aus beruflichen Gründen zur Verfügung stellen. Aus dem Verwaltungsrat schied Direktionspräsident Uwe E. Jocham aus, der sich auf die operative Führung der Insel Gruppe konzentriert.

Die Aktionäre der Insel Gruppe AG wählten mit Barbara Radtke und Katja Berlinger zwei Unternehmerinnen aus der Gesundheitsbranche in den Verwaltungsrat. Sie ersetzen Anne-Geneviève Bütikofer und Michèle Etienne, die aus beruflichen Gründen aus dem Gremium ausscheiden. Die Insel Gruppe setzt mit der Wahl auf zwei kompetente Spezialistinnen und profunde Kennerinnen des Gesundheitswesens, die insbesondere bei der Förderung und Weiterentwicklung der Unternehmenskultur und Innovationskraft die Zukunft der Insel Gruppe mitprägen wollen. Mit der Neuwahl unterstreicht sie auch die aktive Förderung von Frauen in hohen Führungspositionen.

Barbara Radtke ist Inhaberin und Verwaltungsratspräsidentin der Goldstück Group. Diese bietet Aus- und Weiterbildung sowie Beratung im Gesundheitswesen in der Schweiz, DACH-Region sowie in China an. Die diplomierte Pflegefachfrau HF ist seit 1991 in verschiedenen Funktionen im Gesundheitswesen tätig, unter anderem als Inhaberin einer privaten Spitex-Organisation und als Leiterin ambulante Dienste der Tertianum Gruppe. Sie verfügt über einen Abschluss an der HSG und weiteren Managementweiterbildungen. Als Fachexpertin Healthcare bei Innosuisse und als Vorstandsmitglied Business Angels ist sie nah am Puls von Healthcare-Innovationen und ICT-Projekten.

Katja Berlinger leitet seit der Gründung die «Swiss Medi Kids AG», die an mehreren Standorten die ambulante medizinische Kinderversorgung sicherstellt. Daneben engagiert sie sich als aktive Verwaltungsrätin, unter anderem als Verwaltungsratspräsidentin der Lipo Einrichtungsmärkte AG. Katja Berlinger hat an der Universität Zürich Jura studiert und anschliessend das Zürcher Rechtsanwaltspatent wie auch den Master of Business Administration von INSEAD erworben.

Verwaltungsratspräsident Bernhard Pulver äussert sich wie folgt: «Ich gratuliere Barbara Radtke und Katja Berlinger zur Wahl in den Verwaltungsrat der Insel Gruppe. Wir haben die gleichen Werte und werden im Verwaltungsrat zusammen einen Beitrag zur Gesundheitsversorgung der Bevölkerung leisten. Besonders freut es mich, dass wir die Vakanzen mit zwei kompetenten Spezialistinnen und profunden Kennerinnen des Gesundheitswesens besetzen konnten».

Wiederwahl der bisherigen Mitglieder des Verwaltungsrats

Folgende Mitglieder des Verwaltungsrats wurden für ein Jahr wiedergewählt: Dr. iur. Bernhard Pulver (Präsident), Daniel Hoffet (Vizepräsident), Kurt Grüter, Prof. Dr. Christian Leumann, Dr. med. Marc Müller und Prof. Dr. med. Jochen Werner.

Dank an Michèle Etienne, Anne-Geneviève Bütikofer und Uwe E. Jocham

Wie in der [Medienmitteilung vom 2. April 2019](#) kommuniziert, verlässt neben Michèle Etienne und Anne-Geneviève Bütikofer auch der Direktionspräsident der Insel Gruppe, Uwe E. Jocham, den Verwaltungsrat. Er war vom Herbst 2017 bis im Frühling 2019 Präsident und seit der Wahl von Bernhard Pulver Mitglied des Verwaltungsrats. Er konzentriert sich jetzt auf die operative Führung der Insel Gruppe und wird weiterhin an den Sitzungen des Verwaltungsrats, jedoch ohne Stimme, teilnehmen. Michèle Etienne, Anne-Geneviève Bütikofer und Uwe E. Jocham haben die Weiterentwicklung der Insel Gruppe in einer anspruchsvollen Zeit massgebend geprägt. In ihre Zeit im Verwaltungsrat fielen unter anderem die strategische Neuausrichtung der Insel Gruppe mit einer neuen Angebots- und Digitalisierungsstrategie und einer umfassenden Organisationsentwicklung. Sie haben die strategischen Veränderungen massgebend mitgestaltet. Der Verwaltungsrat dankt ihnen für ihr langjähriges Engagement für die Insel Gruppe und wünscht ihnen alles Gute für die Zukunft.



Barbara Radtke



Katja Berlinger

(Fotografie: Kapuly Dietrich, Insel Gruppe)

Telefonische Interviews

Bernhard Pulver, Barbara Radtke und Katja Berlinger stehen für telefonische Interviews zur Verfügung (Kontakt via Medienstelle).

Auskünfte

Medienstelle Insel Gruppe: kommunikation@insel.ch; 031 632 79 25

Insel Gruppe

Die Insel Gruppe ist die schweizweit führende Spitalgruppe für universitäre und integrierte Medizin. Sie bietet den Menschen mittels wegweisender Qualität, Forschung, Innovation und Bildung eine umfassende Gesundheitsversorgung: in allen Lebensphasen, rund um die Uhr und am richtigen Ort. Die sechs Standorte der Gruppe weisen jährlich rund 886 000 Besuche auf, von Patientinnen und Patienten aus über 120 Nationen. Die Insel Gruppe beschäftigt knapp 11 000 Mitarbeitende. Sie ist Ausbildungsbetrieb für eine Vielzahl von Berufen und die wichtigste Institution für die Weiterbildung von jungen Ärztinnen und Ärzten.